

Der Nabel der Radspportwelt

Morgen dreht sich in Eschborn alles um den Klassiker

Der 1. Mai kann kommen: Das Camp Phönix ist wieder das Zentrum der Velo-Tour. Die Stadt ist gerüstet.

Eschborn. Klar, dass im ersten Jahr noch nicht alles rund laufen konnte, doch die Veranstalter haben die nötigen Schlüsse gezogen. „Wir sind gerüstet“, versichert der kommissarischer Fachbereichsleiter Recht, Bürgerdienste, Sicherheit und Ordnung, Herbert Brendel.

Die wichtigste Neuerung für das Rennzentrum der Velo-Tour auf dem Mann-Mobilia-Gelände (Elly-Beinhorn-Straße: Der Start verläuft nicht über die Sossenheimer Straße, wo es sich im Vorjahr extrem staut, sondern direkt auf die L 3005. Teilnehmer der jeweiligen Rennen können das Rennzentrum Eschborn nur über die L 3005 in Fahrtrichtung Kronberg (Abfahrt Camp Phönix) erreichen.

15 Helfer regeln Verkehr

Die Besucher können das Camp Phönix deshalb auch nur über die A66 anfahren. Ab 6 Uhr regeln 15 Helfer den Verkehr im Gewerbegebiet Süd, so dass „alles fließend funktioniert“, wie Brendel sagt.

„In Eschborn gibt es bis 11.15 Uhr keine Behinderungen“, fügt Brendel an. Anders sieht es in Niederhöchststadt aus, dort könne es zwischen 9 und 12 Uhr zu einigen Behinderungen kommen, das sei aber auch aus dem Vorjahr bekannt. Erst mittags wird es zeitweise auch in Eschborn eng, vor allem wenn die Profis und die U23-Fahrer die Stadt durchqueren. Ein Besuch im Camp-Phönix lohnt sich:

- Ab 10.30 Uhr werden die Profis vorgestellt. Außerdem gibt es für die Besucher ein buntes Programm für die ganze Familie. Mit Live-Musik, zahlreichen Aktivitäten und Ständen soll wieder „Volksfest-Charakter“ entstehen.
- Ab 9 Uhr werden alle Jedermann-Radfahrer, Skater und Handbiker auf die Strecken geschickt.
- Der Höhepunkt ist sicher der Startschuss der Profis um 11.45 Uhr.
- Die U23 startet um 12.35 Uhr.



Gestern Abend haben die Helfer auf dem Mann-Mobilia-Gelände in Eschborn mit dem Aufbau begonnen. Sie lieferten die Barrieren an für die Absperrungen. Bei Mann-Mobilia entsteht eines der Zentren für den großen Radspport-Klassiker. 4000 Radfahrer und Skater starten dort. Fotos: Reuß, Schöffel

- Bereits ab 10 Uhr werden die ersten Teilnehmer der Velo-Tour über 42 Kilometer zurückerwartet.

Straßensperrungen

- Stadtteil Niederhöchststadt von 8.45 bis 12 Uhr (Hessenallee, Hauptstraße, Steinbacher Straße);
- Stadtteil Eschborn von 11.30 bis 13 Uhr und von 14.30 bis 16.30 Uhr (Sossenheimer Straße, Hauptstraße, Unterortstraße, Kurt-Schumacher-Straße, Niederurseler Allee);
- L3005 von Kronberg in Richtung Eschborn, durchgehend gesperrt;
- L3005 von Eschborn in Richtung Kronberg mit kurzzeitigen Sperrungen (Höhe Limespange) befahrbar;
- L3006 in beiden Richtungen von 9.30 bis 12 Uhr und von 14.30 bis 16.30 Uhr. *cn*

Wo es sonst noch rund geht, wo es Informationen gibt

Das Camp Phönix bildet am 1. Mai das Herzstück des Radrennens (siehe links). Weitere Tipps und Hinweise:

Rathausplatz

Ab 10.30 Uhr spielt die Trachtenkapelle Breitenbrunn zünftige Klänge auf dem Rathausplatz. Bustransfers werden in diesem Jahr nicht angeboten. Gehbehinderte Bürger wenden sich heute Morgen an Angelika Worgull, (06196) 490-266.

Eschenplatz

Auf dem Eschenplatz findet das Fan-Fest statt. Die Fahnenchwinger und der Förderverein für Jugendsport sorgen für die Bewirtung. Neben Live-Musik gibt es eine Hüpfburg und einen Rennradsimulator.

Hanny-Franke-Anlage

Die Eschborner Käufern sorgen mit Grill-Spezialitäten an der Hanny-Franke-Anlage für das leibliche Wohl der Besucher. Auch dort gibt es ab 12.30 Uhr Live-Musik, die Gruppe „Pirmjam“ spielt Evergreens.

Trinkflaschen

Die Stadt Eschborn verteilt auch in diesem Jahr wieder Hantel-Trinkflaschen kostenlos an die Besucher: 15 000 Stück. In diesem Jahr sind die Flaschen passend zum Logo in orange gehalten. Der Marketing-Spezialist Wolfgang Wessner übernimmt die Verteilung. Die Teilnehmer des Rennens erhalten Beutel mit nützlichen Kleinigkeiten.

Parken

Parkmöglichkeiten gibt es im Gewerbegebiet Süd (nahe dem Start der Elite), in der Frankfurter Straße (Parkhaus, 1000 Stellplätze) und der Düsseldorfer Straße (Parkplatz, 500 Stellplätze).

Großleinwand

Wer das Profirennen live erleben und nicht ständig den Standort wechseln möchte, kann es sich auch im Camp-Phönix vor der Großleinwand bequem machen.

Informationen

Informationen rund um das Rennen erhalten die Eschborner im Internet unter www.eschborn.de oder telefonisch unter Telefon (06196) 490-244 (heute, 16 bis 20 Uhr). *cn*